

Le blocus de Cuba n'est pas de la science-fiction

Image not found or type unknown

Le blocus de Cuba n'est pas de la science-fiction

Pour M.Sc. Antonio García Martínez-14 mai 20240

Le blocus économique, commercial et financier qui pèse sur notre pays depuis plus de six décennies est le plus long de l'histoire.

Même si nos ennemis insistent pour minimiser ses effets douloureux, écrasants et cruels, en arguant que les problèmes qui touchent le peuple cubain n'ont rien à voir avec le blocus, nous devons leur rappeler certains éléments qui, en eux-mêmes, réfutent de telles déclarations, par exemple :

- . Le gouvernement américain refuse le crédit à Cuba et tout achat de produit agricole doit être payé en espèces et les producteurs cubains ne peuvent pas exporter leur production vers ce pays.
- . Il y a une persécution incessante contre toute négociation que Cuba tente d'établir n'importe où sur la planète.
- . Ils sanctionnent, à travers une loi extraterritoriale, toute entreprise ou entité qui emploie, ne serait-ce qu'un minimum, un composant ou un élément d'origine nord-américaine et négocie avec Cuba.
- . Ils poursuivent vicieusement d'éventuelles ventes de carburant à l'île , dans le but de paralyser le pays, et de la même manière, ils entravent tous nos efforts pour acquérir des médicaments, des fournitures médicales ou de la nourriture pour la population.
- . Ils torpillent, de toutes les manières possibles, le tourisme que nous entendons développer, tout en interdisant aux navires de croisière d'aborder les ports cubains et également à ses citoyens de visiter, en tant que touristes, notre nation, constituant ainsi un cas unique dans son pays étranger. politique.
- . Ils ont dressé une liste d'entreprises et d'entités cubaines avec lesquelles la moindre relation est interdite, en plus de nous inclure dans la liste des pays qui sont censés parrainer le terrorisme.
- . Ils mènent de fortes campagnes contre les missions médicales que Cuba envoie pour apporter de l'aide dans les endroits les plus reculés du monde.
- . Ce blocus, qui selon eux « n'existe pas » depuis sa mise en œuvre jusqu'en 2023, ajoute des dommages qui s'élèvent à 3 625 840 594 dollars.

Je pense que ces quelques données suffisent pour réfuter leurs déclarations hypocrites, fausses et mensongères, car derrière nos maux et nos peines, nos manques et nos souffrances, il y a sans aucun doute ce blocus qui n'est pas de la science-fiction, mais une réalité objective, avec laquelle ils essaient de briser la volonté de ce peuple indomptable qui ne connaît pas le mot reddition. (Source Razones de Cuba)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/exclusivas/354723-le-blocus-de-cuba-nest-pas-de-la-science-fiction>



Radio Habana Cuba